










Протокол 1 родительского собрания в 1 младшей группе «Полянка»

От 23 августа 2023 года 

Тема «Адаптационный период»

Повестка дня:

1. Знакомство родителей с положением МАДОУ, режимом дня, 
воспитателями. Уведомление родителей о переходе на Федеральную 
образовательную программу (ФОП ДО).

2. Знакомство родителей друг с другом
3. Три ступени адаптации
4. Разное

Присутствовало: 15 

Отсутствовало: 3

В начале собрания родители заслушали выступление заведующей Т. Ю. 
Стексовой о положение МАДОУ, на основании которого работает и 
функционирует дошкольное учреждение; о режиме работы детского сада. 
Так же были представлены воспитатели, которые будут работать на 
группе; уведомление родителей о переходе на Федеральную 
образовательную программу (ФОП ДО) (презинтация).

По второму вопросу, воспитатель, Романова В. В ., провела анкетирование 
среди родителей, рассказала родителям о необходимости принимать 
участие в жизни группы, о режимных моментах в группе.

По третьему вопросу, воспитатель, Смолкина И. А., рассказала о трёх 
степенях адаптационного периода.

Далее воспитатель, Романова В. В., сообщила о режиме дня в 1 младшей 
группе и предложила выбрать родительский комитет. Было предложено 
выбрать родительский комитет в следующем составе:

Председатель: Лощинина Е. Ю.

Помощники: Цацурин Д. М., Никитина В. А.

В заключении обсуждались организационные вопросы: сменная одежда, 
маркировка одежды, вещи индивидуального пользования, посещение 
детского сада только здоровыми детьми.



Решение:

-Принять информацию о Федеральной образовательной программе, о 
режиме дня ДОУ.

-Принять к сведению информацию об адаптационном периоде детей. 

-Принять к сведению информацию о составе родительского комитета. 

Председатель: .• • У У-У?

Секретарь:_ ММУСКмш



Протокол № 1
родительского собрания в первой младшей группе «Звёздочки»

От «23» августа «2023»

Тема: «Ваш ребёнок идёт в детский сад»

П овест ка дня:

1 .Выступление заведующего детским садом Стексовой ТЮ. о работе ДОУ на 
основе ФОП ДО.

2. Доклад воспитателя Шиковой Е.Р. на тему «Адаптация ребёнка к детскому 
саду»

3. Выступление педагога-психологаКарышевой Е.Э. «Давайте знакомиться 
или кто такой педагог-психолог»

4. Выступление воспитателя Левичевой ОА. Выбор родительского комитета.

5. Прочие вопросы.

Ход СОБРАНИЯ
По первому вопросу выступила заведующая детским садом Стексова ТЮ. 
Она рассказала о новой программе обучения, разработанной на основе 
Федеральной программы, познакомила с понятием ФОП ДО, рассказла, что 
главная особенность документа -  он позволяет объединить образование и 
воспитание дошкольников в один гармоничный процесс. Ознакомила 
родителей с отличительной особенностью программы -  воспитание 
патриотических чувств, любви и уважения к Родине.
Рассказала о задачах работы с детьми в первой младшей группе, о 
функционировании и внутреннем распорядке детского сада, познакомила 
родителей с уставом детского сада, с режимом работы. Озвучила списочный 
состав группы. Представила педагогический опыт работы воспитателей 
группы Шиковой Е.Р., Левичевой О.А.

2.Сообщение Шиковой Е.Р. «Адаптация ребёнка к детскому саду». 
Воспитатель познакомила родителей с понятием «Адаптация», рассказала, с 
чего начинается садик. Ознакомила родителей с рекомендациями, как вести 
себя в период адаптации ребенка, как подготовить себя к поведению



малыша. Рассказала о степенях адаптации детей и их характерных признаках, 
о причинах осложнений адаптации.

3 .По третьему вопросу выступила воспитатель Левичева О. А.

3. По третьему вопросу выступила КарышеваЕ.Э., педагог-психолог. Она 
познакомила родителей с деятельностью психолога в детском саду. Раздала 
родителям памятки «Адаптация к детскому саду».

4. По четвертому вопросу выступила Левичева О А., предложила выбрать 
родительский комитет, председателя родительского комитета. Рассказала о 
его задачах и деятельности.

Выбрали: Янкову Л.Ю. и Вестфаль Н.В.

Входе организационных вопросов, сообщили о необходимости ставить 
воспитателей в известность отсутствия ребенка или опоздания. Познакомили 
с навыками самообслуживания детей в детском саду. Озвучили сетку 
занятий, их продолжительность. Сообщили о необходимости запасных 
вещей. Познакомили с журналом приема детей. Рассказали о 
необходимости его заполнения. Был выражена благодарность родителям, в 
помощи при подготовке группы к новому учебному году. Воспитатели 
напомнили родителям о запрещенных вещах и предметах в детском саду.

ИТОГ собрания. Упражнение «Аплодисменты».

1. Соблюдать требования в ДОУ согласно положениям. Принять к 
сведению переход детского сада нВ новую программу.

2. Принять к сведению информацию об адаптации детей, о деятельности 
педагога-психолога в детском саду.

3. Педагогам и родителям осуществлять взаимодействие друг с другом
4. Стремиться к выполнению главной задачи -  созданию благоприятного 

климата для воспитания и образования детей. Педагогам регулярно 
информировать родителей о жизни группы.

5. Единогласно выбран родительский комитет:
Председателем родительского комитета избрана Янкова Л.Ю.

Председатель: , у'У- (Янкова ЛЮ.)

Решение:

Секретарь: (Вестфаль Н.В.)



08.09.2023г.

Тема: «Кризис трех лет и как его преодолеть».

Присутствовало: 15 человек.

Отсутствовало: 8 человек.

Повестка дня:

1. Информирование родителей о реализации новой Федеральной программы 
дошкольного образования.

2. Презентация «Маленький тиран». Выступление воспитателя Погореловой 
Ирины Сергеевны.
3. Консультация «Кризис трех лет и как его преодолеть». Выступление 
педагога-психолога Карышевой Екатерины Эдуардовны.
4. Знакомство с программой, расписанием ООД.
5. Выбор родительского комитета.

Слушали:

По первому вопросу выступила Поцелуйко Нина Викторовна, она 
познакомила родителей с переходом всех дошкольных учреждений на 
единую Федеральную программу дошкольного образования. Рассказала об 
основных изменениях дошкольного образования, о главной особенности 
Федеральной программы, ее задачах и цели. Познакомила родителей с 
целевым, содержательным и организационным разделами программы.

По второму вопросу выступила Ирина Сергеевна с презентацией на тему: 
«Маленький тиран». Она рассказала о том, что три года -  возраст, когда 
ребенку так хочется ощутить себя взрослым и самостоятельным, в этом 
возрасте дети уже имеют собственное "хочу" и готовы отстаивать его перед 
взрослыми. Это время открытий и находок, возраст пробуждения фантазии и 
осознания себя как личности. Ярко выраженная особенность данного 
периода - кризис трех лет. У малышей он может проявляться по-разному, но 
основными «симптомами» являются крайнее упрямство, негативизм и 
своеволие.

Воспитатель предложил, что делать родителям, если ребенок ведет себя 
вызывающе, как помочь ему справиться с кризисом.
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По третьему вопросу выступила педагог -  психолог Карышева Е.Э., 
рассказав о кризисеЗ лет у детей. Это серьезное испытание для родителей, 
но ребенку в это время приходится еще тяжелее. Он не понимает, что с ним 
происходит, и не в состоянии контролировать свое поведение. И ему нужна 
поддержка родителей. Необходимо хвалить малышей за хорошее поведение 
и поощряйте самостоятельность. Это поможет сформировать у ребенка 
положительный образ себя.Поэтому родители должны быть спокойны в 
любой ситуации и даже если очень сложно -  держать себя в руках. Ведь 
кризис 3 лет у ребенка -  это вовсе не проявление вредности или негативной 
наследственности, а природная необходимость испытать себя, закрепить 
ощущение силы воли и собственной значимости. Это жизненный этап, без 
которого невозможно становление личности ребенка.

По четвертому вопросу ознакомили родителей с режимом дня детей, с 
расписанием занятий и дополнительных платных услуг. Ознакомили 
родителей с целями и задачами ДОУ на новый учебный год, о разнообразии 
дополнительных платных услугах.

Рассказали о ближайших мероприятиях, важности участия в совместных 
мероприятиях, конкурсах и дополнительных платных услугах.
По пятому вопросу выбрали родительский комитет на новый учебный год.

Решение собрания:

1. Приняли к сведению информирование о Федеральной образовательной 
программе дошкольного образования.

2. Решили, что-информация на тему «Кризис 3 лет»полезная и необходимая, 
поэтому нужно изучать ее глубже.

3. Решили прислушаться к советам психолога.
4. Решили, необходимо больше проводить время с детьми с наибольшей 

для них пользой.

Председатель: 

Секретарь:__
( С А)



Протокол № 1
Родительского собрания в средней группе «Весёлые горошины»

от 31 августа 2023 года
Тема: «Задачи воспитания и обучения на учебный год»
Председатель: Лощинина Е.Ю.
Секретарь: Тузова В.
Присутствовало: 23 человека 
Отсутствовало: 2 человека 
Повестка дня:
1. «Возрастные и психологические особенности развития детей 4-5 лет». 
Выступление воспитателя Наделяева О.А.
2. «Особенности образовательного процесса в средней группе ДОУ в 
соответствии с ФОП ДО». -  Воронова Е.И.
3. Выступление учителя-логопеда Поповой Ю.А.
4. Выбор родительского комитета на предстоящий учебный год.
Слушали:

1. По первому вопросу выступила воспитатель Наделяева О.А., она 
познакомила родителей с возрастными и психологическими особенностями 
развития детей среднего дошкольного возраста.

Родители получили памятки «Возрастные особенности детей средней 
группы» (4-5лет).

2. По второму вопросу слушали воспитателя Воронову Е.И. Она
проинформировала родителей о переходе детского сада на новую 
образовательную программу, познакомила родителей с понятием ФОП, 
целью и задачами программы, раздала памятки с информацией о 
Федеральной образовательной программе. Рассказала о режиме дня группы, 
содержании образовательного процесса в соответствии с реализуемой 
образовательной программой, о расписании занятий, номерах контактных 
телефонов администрации МАДОУ и воспитателей. Так же воспитатель ввёл 
родителей в курс целей и задач дошкольников развития детей среднего 
возраста. Родители задали интересующие их вопросы по
реализации и внедрению Федеральной образовательной программы, 
высказывая предложения по улучшению качества образовательного 
процесса.

3. По третьему вопросу выступила учитель-логопед Попова Юлия 
Александровна. Она познакомила родителей с дополнительной программой 
по речевому развитию «Абвгдейка». Рассказала о ее цели и особенностях 
реализации.



4.По четвертому вопросу воспитатель Наделяева О.А. воспользовалась 
документом о Положении родительского комитета в МБДОУ и зачитала 
задачи родительского комитета, организации и содержании работы, правилах 
родительских комитетов. Лощинина Евгения Юрьевна -
родитель, предложила в качестве председателя родительского комитета 
выбрать Тузову Валерию Васильевну.

В члены родительского комитета предложили свою кандидатуру 
родители: Бочерова Елизавета Сергеевна и Клюшенкова Анна Михайловна .

Представителями родительского комитета было предложено 
закупить подарки детям на дни рождения. Родители проголосовали 
единогласно.
Решили:

1. Принять к сведению содержание памятки «Ребенок 4—5 лет».
2. Принять к сведению информацию о переходе ДОУ на ФОП ДО.
3. Педагогам и родителям осуществлять взаимодействие друг с другом, 

стремясь к выполнению главной задачи — созданию благоприятных 
условий для развития и воспитания детей в сложившемся коллективе.

4. Принять к сведению информацию о дополнительной программе 
учителя-логопеда.

5. Единогласно утвердить состав родительского комитета:
Председатель: Лощинина Е.Ю.
Члены: Клюшенкова А, М., Бочерова Е.С.
Проголосовало:
«за» -  23 человека 
«против» - 0 человек

Председатель: \ /у (? /л З >  Лощинина Е.Ю. 
Секретарь: $ /< № $ - Тузова В.В.



Протокол №1

родительского собрания в старшей группе 

«Золотая рыбка»

Тема: «Вот и стали мы на год взрослее» 

от «6 сентября 2023 года»

Присутствовало: 18 человек.

Отсутствовало: 7 человек

Повестка родительского собрания:

1. Поздравление родителей с началом учебного года (приветствие родителей, 
игра «Клубочек»).

2. Доклад «Особенности развития и воспитания детей старшего дошкольного 
возраста». Знакомство с ФОП ДО, ОП ДО, расписанием МАДОУ.

3. Особенности образовательного процесса в старшей группе.
4. Специфика обучения и воспитания детей в старшей логопедической 
группе. Роль семьи в преодолении дефектов речи. Выступление учителя- 
логопеда.
5. Выбор родительского комитета.

6. Заключительная часть. Разное.

7. Решение собрания.

Ход собрания.

1 .Воспитатели поприветствовали родителей, поздравили их с началом 

учебного года. Провели игру «Клубочек», где родители называли 

положительные качества ребенка, постепенно разматывая клубочек.

Из всего услышанного сделали вывод, что нашу группу посещают умные, 

жизнерадостные, любознательные и в меру подвижные дети. 

2. По второму вопросу выступила Сапегина Т.Н., Воспитатель познакомила 

родителей с новой федеральной образовательной программой дошкольного 

образования, рассказала о ее особенностях, цели и задачах. Познакомила 

родителей с программой детского сада, с планом работы, расписанием на



год. Рассказала родителям про особенности развития и воспитания детей 

старшего дошкольного возраста. Раздала памятки о ФОП ДО.

Дала также рекомендации по развитию самостоятельности и дисциплины.

3. По третьему вопросу слушали воспитателя, Антонову Ю.В.. Она 
объяснила родителям, насколько важно учитывать возрастные особенности в 
ходе образовательного процесса, а также о необходимости осуществления

индивидуального подхода к каждому воспитаннику. Предложила общие

рекомендации и пригласила желающих на индивидуальные консультации.
4. По четвертому вопросу выступила Попова Ю.А., учитель-логопед детского 
сада. Она рассказала родителям о специфике обучения и воспитания детей 
логопедической группы, ее особенностях. Познакомила с информацией о 
роли семьи в преодолении дефектов речи детей.

5. Воспитатели предложили родителям группы избрать членов 

родительскогокомитета. В результате открытого голосования родителей 

группы председателем родительского комитета избрана Сафончик Ю.В., 

секретарем -  Воронова Е.И..

Были намечены цели работы на следующий год.

Проголосовали: За -  18, против -  0, воздержались -  0.
Решение собрания:
1. Принять к сведению переход детского сада на ФОП ДО.
2. Совместная работа родителей и воспитателей в закреплении навыков и 
умений детей. *
3. Активное участие родителей в мероприятиях группы.
4.Осуществлять совместную работу и тесное сотрудничество с учителем- 
логопедом.

*

5. Родители единогласно приняли предложенные кандидатуры в 
родительский комитет.
6. Сохранение физического и психологического здоровья детей общими 
силами.

Председатель

Секретарь

(подпись) Сафончик Ю.А. (расшифровка), 

(подпись) Воронова Е.И. (расшифровка).


